



# 架け橋

八雲町立熊石中学校 学校通信 第 2 号  
令和 6 年 5 月 29 日 発行

校 訓

自主 (知) 協調 (徳) 壮健 (体)

学校教育目標

自ら学びを広げる賢い生徒 (知)  
自他を尊重し未来を拓く明るい生徒 (徳)  
活力あふれる心身共にたくましい生徒 (体)

E-mail : [kumaishi-jh@town.yakumo.hokkaido.jp](mailto:kumaishi-jh@town.yakumo.hokkaido.jp)  
TEL : 01398(2)3396 Fax : 01398(2)2446

熊石中ホームページはこちらから → <https://www.town.yakumo.lg.jp/site/kumaishi-jh/>



## 『熊石中生徒の成長をご覧ください』

校長 田手 淳



我が家の庭にハクモクレンが植えてあります。この木からは、春に大きめの花びらが大量に散ります。その後も大きめの芋虫のような形をした実を大量に落とし、秋にはこれまた大きめの葉を大量に落とす、やたらと掃除に手間がかかり、大量のごみ袋を必要とする出費の嵩む面倒くさい木と言えます。

しかしこの木は、桜より若干早めの時期に美しい花を咲かせます。葉より先にまず花が咲くため木全体が真っ白になり、美しさが際立ちます。花が散ると葉が生い茂り、涼しい木陰を作ってくれます。残念ながら美しい紅葉にはならないのですが、葉が茶色になり落葉する季節になると秋から冬への季節の移り変わりを知らせてくれます。

多くの植物は動物とは異なり、じっと動かず変化が少ないため、その成長を動きで感じることは少ないかもしれませんが、このハクモクレンに関しては、季節ごとの変化が派手なので、生命の営みをかなりはっきりと感じさせてくれます。特に肥料も水も与えないのですが、自分で地中や太陽から栄養を吸収し、毎年少しずつ成長し、輝きを増しているように感じています・・・。

子どもたちも、毎日会っているとそれが日常になり、意外に変化に気づきにくいものです。親戚の家の子どもの久しぶりに会うと、随分と大きくなっていたりして、驚くことがあります。それはしばらくぶりに見ることで、変化が大きいからなのでしょう。

しかし、どの子どもも、実は毎日しっかりと成長しておりますから、誰一人として昨日と同じままの生徒はいないのです。生徒たちの日々の成長にもっと敏感にならねばいけないなということも、ハクモクレンから教わるのです。子育てもこのハクモクレン同様、手のかかる子どもだなあと見るのか、成長とともにいろいろな輝きを見せてくれる子どもだなと見るのかで、印象が全く異なってきますね。

さて、熊石中学校の生徒たちは、毎日活動的で、日々の成長がはっきりと見える生徒達です。

八雲町少年の主張大会に参加した3名は、今年も立派に発表し、会場の聴衆はじっくりとその主張に耳を傾けてくれました。バドミントン春季大会に参加した選手たちも、1点でも多くライバルからポイントを勝ち取るため、集中して試合に臨んでおりました。陸上大会出場選手も春先の記録としてはかなり良く、今後の成長に大いに期待できます。5月25日に開催した体育祭も晴天に恵まれ、無事開催することができました。スローガンの通り、全員で協力する姿勢に私も涙が出ました。生徒の頑張る姿をご披露できたのではないかと思います。当日多数お越しいただいた保護者の皆様。ご参観いただきありがとうございました。

## 体育祭

5月25日(土)体育祭を実施いたしました。「完全燃焼～仲間と協力し目指す勝利」のテーマのもと、生徒達は3年生を中心に一致団結。結果は紅組の勝ちとなりましたが、それぞれが競技だけではなく、係の仕事でも奔走し、よい体育祭を作り上げようと随所で活躍を見せました。ご来場くださった地域、保護者の皆様、生徒達へのたくさんの大きなご声援をくださり本当にありがとうございました。



## 「ふるさと熊石」講習会

5月9日(木)地域女性部「レディースネットワーク」の方々5名をお迎えし、「ふるさと熊石」の踊り講習会を行いました。例年この時期、体育祭の種目として披露するため、レディースネットワークの方々から踊りを教わっています。この日も、「ふるさと熊石」の踊りをみんなで輪になり練習するとともに、いらっしやった5名の方々と、自己紹介をしたりゲームをしたりと楽しく交流し、地域の方々との親睦を深めることができました。



## 前期生徒総会



4月30日(火)前期生徒総会が行われ、各委員会の活動計画が承認されました。

昨年度の生徒総会では、校則の見直しについて生徒たちが時間をかけて討議し、ジャージ着用のきまりや、学年ごとのトイレ使用についてのきまりが見直されました。前期の生徒会が本格的にスタートしましたので、それぞれが持ち味を発揮して、よりよい学校生活を作り上げてくれることを期待しています。

## バドミントン・陸上 春季大会結果

### ○第34回 道南中学生春季バドミントン大会

(5月3・4日函館アリーナ)  
・3年生以下の部男子シングルス  
3年 武藤さん ベスト8

### ○第79回 道南春季陸上競技大会

(5月3・4日千代台陸上競技場)  
2年 高野さん  
・2年男子100m 決勝 第2位 11.99 (+0.5)  
・中学男子110mH 決勝 第2位 15.97 (+0.9)



## 少年の主張 八雲大会

第41回少年の主張八雲大会が、5月11日(土)八雲町民センターで行われ、町内12名の生徒が発表し、3年生松川さんが最優秀賞を受賞しました。6月13日に松前町で開催の渡島大会に出場します。

・最優秀賞 3年松川さん  
・審査員特別賞 2年川渕さん  
・努力賞 3年中島さん



## 6月の行事予定

3日(月) Sカウンセラー来校  
テスト前部活動停止～5日

4日(火) 全校集会 2年ピロリ菌検査

5日(水) ALT来校 職員会議

6日(木) 前期中間テスト

7日(金) 第2回参観日 学級懇談会  
歯科検診

8日(土) 中体連陸上渡島大会

12日(水) ALT来校 職員会議

13日(木) 少年の主張渡島地区大会

15日(土) 通信陸上

16日(日) 通信陸上

18日(木) 常任委員会

19日(水) ALT来校

職員会議

21日(金) 移動図書

22日(土) 函館地区吹奏楽祭

23日(日) 函館地区吹奏楽祭

24日(月) 渡島中体連壮行式

25日(火) 渡島中体連① 3時まで自宅学習

26日(水) 渡島中体連② 3時まで自宅学習

27日(木) 渡島中体連③ 2時間給食なし



## 熊石に花をプロジェクト

5月22日(水)熊石地区青少年健全育成会では「熊石に花を」プロジェクトを開催。多数ご来場いただいた地域の皆さんに、吹奏楽部演奏も披露し、百株の花苗を配布しました。各ご家庭で、美しい花を咲かせ、見た人の心を明るくしてくれるようお願いしています。

